

Con éxito culmina reunión con el tercer Vicepresidente del Congreso Carlos Infantas, alcalde de Chanchamayo y funcionarios del MTC donde anuncian que....

EN BREVE SE INICIA INSTALACIÓN DE NUEVAS ESTRUCTURAS METÁLICAS DE PUENTE REITHER

Se estima que construcción de nuevo puente será entre mayo y julio de 2004. Funcionarios del MTC anunciaron que mañana se iniciarán traslado de elementos metálicos para reestablecer tránsito provisional.....

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) iniciará mañana viernes 03 de octubre el traslado de materiales para iniciar a la brevedad la instalación de estructuras metálicas que permitirá reestablecer la transitabilidad provisional en el Puente Reither, que colapsó a consecuencia de un choque de camión el pasado 27 de setiembre.

Esta fue la principal conclusión a la que arribaron en la reunión realizada gracias a las gestiones del Tercer Vicepresidente del Congreso, Carlos Infantas (FIM) en la que se suscribió un Acta de Compromiso entre el MTC, representado por el Viceministro de Transportes, Richard Díaz González, con el Presidente de la Región Junín, Manuel Duarte Velarde, el alcalde del distrito de Perené, Angel Saldaña, la alcaldesa provincial de Satipo, María Victoria Quevedo y el alcalde provincial de Chanchamayo, Walter Mendoza Castro, quienes sostuvieron reuniones de trabajo con el fin de coordinar acciones de emergencia.

Asimismo el MTC anunció que entre mayo y julio del 2004, reinstalará la totalidad de la estructura colapsada, previa evaluación, análisis técnico y ensayos de comprobación, con reparación integral del puente, incluyendo la losa de concreto armado.

En el acuerdo suscrito, el MTC se compromete a contratar los servicios de una balsa motorizada para brindar el servicio gratuito de cruce del río Chanchamayo, en la zona del puente, para automóviles, buses, camiones y productos con peso máximo de 08 toneladas.

Debido a que el puente colgante Perené no cuenta con la infraestructura adecuada para soportar el paso de vehículos, se acordó que sea usado sólo por peatones. El control estará a cargo del Concejo Provincial de La Merced, responsable del Sistema de Defensa Civil en la zona.

El MTC también efectuará los trabajos de construcción del acceso de la margen derecha del río Paucartambo, ubicado entre la vía principal de la Carretera La Merced –Puente Paucartambo y el Puente Capelo a nivel de afirmado, en la Ruta Vecinal N° 519.

Por su parte, el Gobierno Regional de Junín proporcionará combustible y explosivos para el mantenimiento y mejoramiento a los tramos críticos de las rutas vecinales Puente Perené – Miraflores – Pampa Whaley – Luz María – Pampa Silva y Puente Capelo – Punzas – San Juan de Perené – Luz María

Finalmente, el legislador huancaíno saludó el resultado de los acuerdos, lo que demuestra la firme voluntad del Gobierno Central de alcanzar ayuda inmediata a los localidades del interior del país.

AGRADECIENDO SU DIFUSIÓN
Tercera Vicepresidencia del Congreso
Teléfonos 3117734 / 99620008